

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 24 de marzo de 1961 por la que se concede la libertad condicional a cinco penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional, establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Colonia penitenciaria del Dueso, Santoña (Santander): Angel Posse Martínez, Leandro Aragónés Vigo, Juan Rodríguez Torres.

De la Prisión Provincial de Badajoz: Pedro Díaz Tobaló.
De la Prisión Provincial de Santander: Daniel Fernández Pérez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de marzo de 1961.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 24 de marzo de 1961 por la que se concede la libertad condicional a seis penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional, establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced, para la Redención de las Penas por el Trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Prisión Provincial de Huelva: Antonio González Ramos.
De la Prisión Provincial de Sevilla: José Luis Rengel Vaquero, Joaquín Pérez Martín, José Carbajal Torres.
De la Prisión Provincial de Pontevedra: Adelaida Grela Gil, José Devesa García.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de marzo de 1961.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 24 de marzo de 1961 por la que se concede la libertad condicional a 44 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional, establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra

Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares: Juan Canal Blázquez, Gregorio Ruiz Andrés

De la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares: Dolores Masvidal Planas.

Del Reformatorio de Adultos de Alicante: Emilio Sánchez Fernández.

De la Prisión Central de Burgos: Severino Álvarez Fernández, Félix Sebastián Martínez.

De la Colonia Penitenciaria del Dueso, Santoña (Santander): Manuel Arza Quirós, José Navarro Giles, Matías Fernández Valdés, Francisco Alcaraz Moreno, Manuel Vázquez de Agrelos y Camacho.

De la Prisión Central de Gijón: Francisco Ortiz Quintana.

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Andrés López Marín, Sebastián Carbonel, Manresa.

De la Prisión Central de Puerto de Santa María (Cádiz): Julián Carmona Márquez, José Joaquín Bascuñana Serrano, José Rodríguez Riquena.

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes (Valencia): Ramón Horcajo Merino.

De la Prisión Provincial de Avila: Eloy Nieto Sánchez.

De la Prisión Celular de Barcelona: Martín Paláu Cañadas.

De la Prisión Provincial de Bilbao: José Luis Vadillo Matias.

De la Prisión Provincial de Lugo: Manuel Rodríguez Montes, Francisco Fernández Vázquez.

De la Prisión Provincial de Córdoba: Manuel Jesús Millán López.

De la Prisión Provincial de Lérida: José Costa Flaquer.

De la Prisión Provincial de Lugo: Manuel Rodríguez Mondelo.

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Carlos Lázaro Moreno, Joaquín Sánchez Rodríguez, Francisco Gómez Lavín.

De la Prisión Provincial de Mujeres de Madrid: Elena Sagonas Stylianides, Constanza Pilar de Arteaga Ger.

De la Prisión Provincial de Palencia: Gabriel Montes Fernández.

De la Prisión Provincial de Las Palmas: Gregorio Hernández Henríquez, Pedro Álvarez Ortega.

De la Prisión Provincial de Santa Cruz de Tenerife: José Aldomán Vázquez, Florencio Marrero Abreu.

De la Prisión Provincial de Sevilla: Eduardo Vázquez Martínez, Juan Ferez Hoyo.

De la Prisión Provincial de Tarragona: Luis Agullera Xixons.

De la Prisión Celular de Valencia: Jesús Brea Sánchez, Enrique de Haro López.

De la Prisión Provincial de Teruel: Gregorio Andréu Nogués.

Del Destacamento Penal de Castejón (Huesca): Vicente San Julián Ribera.

Del Destacamento Penal de Ortigosa (Logroño): Miguel Muñoz Estevez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 24 de marzo de 1961.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 24 de marzo de 1961 por la que se concede la libertad condicional a 48 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional, establecido en los